

# JIS.CO.ID

## BHABINKAMTIBMAS POLSEK GEGERBITUNG POLRES SUKABUMI DESA BUNIWANGI LAKSANAKAN ANJANGSANA UNTUK TINGKATKAN KAMTIBMAS

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 13:25



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK GEGERBITUNG POLRES SUKABUMI DESA BUNIWANGI LAKSANAKAN ANJANGSANA UNTUK TINGKATKAN KAMTIBMAS*

*Gegerbitung*, Dalam upaya mempererat silaturahmi dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa imbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah gangguan kamtibmas.
2. Mengimbau masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi akibat cuaca ekstrem.
3. Memberikan edukasi kepada warga agar mewaspadaai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga juga diimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H., menyampaikan, *“Kegiatan Anjangsana atau DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami ingin memastikan warga merasa aman dan nyaman, sekaligus memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.”*

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat yang merasa terbantu dan teredukasi. Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.